

Mobilisation AESH mardi 16 décembre

RDV à 14 h à la bourse du travail, bd Pierre de Coubertin, Nevers

ÉCHANGE, PAROLE ET REVENDICATIONS

Les Accompagnant·es des Élèves en Situation de Handicap (AESH) jouent un rôle essentiel dans l'école inclusive. Pourtant, notre métier reste sans véritable statut, malgré des missions pérennes, indispensables et exigeantes. Chaque jour, nous accompagnons des élèves, soutenons leur autonomie et contribuons à leur réussite scolaire. Pourtant, nos conditions de travail et de rémunération restent largement insuffisantes.

Faute d'un nombre suffisant de participant·es, aucune mobilisation collective n'aura lieu le 16 décembre. Pour autant, il est indispensable de maintenir des temps d'échange et de parole, afin de faire vivre nos revendications et de porter nos réalités auprès des décideurs.

TEMPS D'ÉCHANGE AUTOUR D'UN CAFÉ

Nous vous invitons à un moment d'échange convivial autour d'un café, le mardi 16 décembre, avant notre rendez-vous avec le sénateur.

Ce temps d'échange a pour objectif de :

Partager nos réalités de terrain et nos difficultés quotidiennes

Identifier les priorités et revendications des AESH

Préparer collectivement les messages à porter lors du rendez-vous institutionnel

Rompre l'isolement et renforcer la solidarité entre collègues.

Même sans mobilisation collective, chaque parole compte. Ces échanges sont essentiels pour faire entendre la voix des AESH et rappeler que l'école inclusive ne peut fonctionner sans des professionnel·les reconnu·es et respecté·es



À l'issue de ce temps d'échange, une délégation rencontrera le sénateur afin de faire remonter nos revendications, et notamment la création d'un véritable statut pour les AESH, afin de faire remonter :

La précarité persistante du métier d'AESH

Les temps partiels imposés et les salaires insuffisants

Le besoin urgent de création d'un statut AESH, garant de droits, de reconnaissance et de perspectives professionnelles

L'impact direct de nos conditions de travail sur l'accompagnement des élèves

Vos témoignages et contributions lors du café nourriront directement cet échange.

AESH Pour un véritable statut de catégorie B !